

PP, PSPV-PSOE y Compromís votan juntos en las Corts a favor del Tajo-Segura

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Levante-EMV, Valencia

La Comisión de Obras Públicas y Transportes de las Cortes Valencianas aprobó ayer por unanimidad una Proposición No de Ley del Grupo Compromís en la que se pide el mantenimiento del trasvase Tajo-Segura "en las actuales condiciones" y se insta a los diputados y senadores valencianos en el Congreso de los Diputados y el Senado, a votar en ese sentido ante "la tramitación de cualquier Ley orgánica u ordinaria que haga referencia al tema del agua, como la propuesta de reforma del Estatuto de autonomía de Castilla-La Mancha". El texto añade que "ninguna disposición estatutaria o gobierno de cualquier territorio del Estado pueden arrogarse la titularidad de un bien común, universal y finito, como es el agua, ni pueden marcar plazos ni fechas de caducidad para su uso, rechazando toda referencia legislativa que implique una patrimonialización de este bien tan preciado, que hay que racionalizar y aprovechar al máximo, promoviendo un uso sostenible y una gestión racional y pública que asegure el buen estado ecológico de las masas de agua y la eficiencia en la utilización de los recursos".

Por otra parte, la Comisión de Explotación del Acueducto Tajo-Segura aprobó ayer un trasvase de 89,1 hectómetros cúbicos desde la cabecera del Tajo a la cuenca del Segura (60 de ellos para regadíos) y otro desembalse de 20 hm³ cúbicos para las Tablas de Daimiel.

El Gobierno de Castilla-La Mancha mostró ayer su oposición al trasvase y dijo a través de un comunicado que los servicios jurídicos de la Junta de Comunidades estudiarán interponer un recurso.

Más agua en el Júcar

Por otra parte, las reservas de los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar han aumentado 17,48 hectómetros cúbicos en la última semana situándose en 1.312,86 hm³, lo que representa el 39,23 % de su capacidad. Esta reserva supera en un 32,5% la media de 985 hectómetros de los últimos diez años.

Benagéber, Alarcón y Contreras, con 5,87, 3,74 y 3,25 son los embalses que más agua han recibido en la última semana.